

AFIRMA HR RATINGS

Sin sustento, una política monetaria muy restrictiva

ANA MARTÍNEZ
amrios@elfinanciero.com.mx

El avance que ha tenido la inflación para regresar al rango objetivo del Banco de México ha sido mejor de lo esperado. Por esto, las cifras ya no sustentan que siga una política monetaria restrictiva y podría verse una baja en la tasa de interés al cierre de año, estimó HR Ratings.

En entrevista con EL FINANCIERO, Pedro Latapí, director general de la calificadora, externó que en lo que va de 2023 se ha tenido un panorama mejor a lo esperado, especialmente en la inflación, que se encuentra en una senda importante a la baja. Prevé que termine el año en 4.80 por ciento, debajo del 5.20 por ciento de la estimación previa.

“Pensamos que el ambiente inflacionario está controlado, mejor a lo anticipado a inicios de año donde

“(La inflación) va por buen camino, mejor a lo anticipado a inicios de año”

Pedro Latapí Director general de HR Ratings



parecía difícil de bajar. Creemos que el Banco de México tendrá este margen de maniobra para considerar una baja de 25 puntos base a finales de año. Los datos de inflación ya no están sustentando un ambiente monetario restrictivo tan pronunciado”, afirmó.

La tasa de interés del Banco de México está en 11.25 por ciento; en tanto, la inflación cerró junio en su mejor nivel desde marzo de 2021, en 5.06 por ciento anual, aunque todavía está muy por arriba del ob-

jetivo de 3.0 por ciento +/- un punto porcentual, por lo que HR Ratings espera que siga alta la tasa sin que esto represente un riesgo que podría llevar a una recesión.

Hacia el segundo semestre, Latapí descartó que existan riesgos para la economía que puedan alterar su estimado de crecimiento de 2.7 por ciento. Rumbo a la contienda electoral de 2024 proyectó que el impacto en los mercados financieros será hasta el segundo trimestre del próximo año.